

Linares: Pesar por deceso de profesor Gustavo de la Fuente Viancos

Diversas reacciones ha generado el fallecimiento de quien fuera funcionario del Ministerio de Educación por más de 50 años y Jefe Provincial por más de 8 años, Gustavo Leopoldo de la Fuente Viancos Q.E.P.D.; quien producto de una enfermedad dejó de existir en la Región Metropolitana a los 84 años.

Sus colegas de la Dirección Provincial de Educación tuvieron palabras de homenaje para su ex colega indicando que “su presencia entre nosotros fue un verdadero regalo. Su calidez y sabiduría eran evidentes, así como el espíritu de gracia con el que llevó su última enfermedad, haber vivido y trabajado con él fue un orgullo para nosotros. Sin duda sentimos pesar y dolor en lo más profundo de nuestro corazón, pues nos ha dejado un buen amigo, quien fue docente, dirigente del Colegio de profesores y funcionario del Mineduc por muchos

años de su vida”.

Gustavo de la Fuente fue militancia en la Democracia Cristiana, colectividad política por cual postuló al cargo de Concejal siendo electo y destacando por su compromiso ciudadano, convirtiéndose en un referente para diferentes generaciones tanto de su colectividad como de otras corrientes políticas en la zona.

En el plano educativo, estuvo en contacto con diferentes programas de formación para docentes como son la educación para Adultos y el Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas CPEIP.

Los restos de Gustavo de la Fuente están siendo velados en la Iglesia Catedral de Linares.

